

BAB V

PENUTUP

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan tentang tingkat efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga oleh Bank Nagari Cabang Siteba Padang sebagai berikut:

Berdasarkan data tabel hasil penelitian diketahui bahwa pada tahun 2019 Bank Nagari Cabang Siteba Padang menetapkan target dana pihak ketiga nya sebesar Rp. 597.413.000.000,- dan jika dilihat dari segi realisasi tabungan, giro, dan deposito nya dapat merealisasikan sebesar Rp. 404.373.888.823,- dengan demikian didapat persentase efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga pada tahun 2019 sebesar 67,69% dengan kriteria kurang efektif.

Sedangkan pada tahun 2020 efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga nya mencapai 252,54%, persentase tersebut mengalami peningkatan sebesar 184,86% dari tahun 2019. Peningkatan efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga ini diikuti dengan peningkatan jumlah dana pihak ketiga yang dapat dikatakan bahwa pada tahun 2020 masih dapat menjaga kepercayaan masyarakat dan juga dapat meningkatkan kinerja keuangan terkhusus dalam hal penghimpunan dana pihak ketiga.

Manfaat penting nya pengelolaan dana pihak ketiga ini perlu diterapkan agar dana pihak ketiga yang ada pada bank tidak menjadi beban bagi perbankan, efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga juga bertujuan agar bank dapat memaksimalkan keuntungannya serta dapat menutupi biaya – biaya lain yang

ditimbulkan dalam operasional perbankan, tingkat efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga ini dapat dijadikan salah satu acuan dalam menilai kinerja keuangan bank yang bersangkutan.

1.2.Saran

1. Bank Nagari Cabang Siteba Padang, harus mampu dalam upaya meningkatkan efektivitas penghimpunan dana pihak ketiga yang tepat, karena keberhasilan penghimpunan dana tersebut akan dapat membantu bank dalam meningkatkan keuntungannya.
2. Bank Nagari Cabang Siteba Padang, harus mengadakan promosi serta menerapkan langkah – langkah yang lebih gencar lagi agar saldo giro, tabungan, dan deposito semakin meningkat dari tahun ke tahun.
3. Bank Nagari Cabang Siteba Padang harus lebih meningkatkan kualitas pelayanan terhadap nasabah dengan sistem kerja yang lebih baik, pola pikir, daya kreasi, saling komunikasi, dan koordinasi antara semua level.

